
                                 

                                 

             
 

                    

                 

ひ
ぐ
ち
英
明 

 

長
男
（
小
６
）
が
「
赤
旗
の
マ
ン

ガ
は
面
白
い
」
と
言
う
の
で
、
ま
ん

ま
る
団
地
の
こ
と
か
と
思
っ
た
ら
、

し
ん
ぶ
ん
赤
旗
日
刊
紙
に
時
々
連
載

さ
れ
て
い
る
『
今
ど
き
小
学
生
く
る

み
ち
ゃ
ん
的
生
活
』（
お
お
え
だ
け
い

こ
）
の
事
で
し
た
。 

長
男
が
見
て
い
た
時
の
話
の
筋

は
、
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
で
メ
ダ
ル
を
取

っ
て
帰
国
し
た
選
手
が
会
見
で
「
日

本
に
帰
っ
て
き
た
ら
ど
っ
と
疲
れ
が

出
ま
し
た
」
と
言
っ
て
い
て
、
ア
ナ

ウ
ン
サ
ー
が
「
そ
う
で
す
よ
ね
～
、

緊
張
し
た
で
し
ょ
～
」
な
ど
と
応
じ

る
と
、「
・
・
・
消
費
税
増
税
が
通
っ

て
い
て
」
と
選
手
が
答
え
る
の
が
オ

チ
、
と
い
う
も
の
で
し
た
。
草
太
郎

い
わ
く
、「
特
に
消
費
税
が
出
て
き
て

い
る
と
こ
ろ
が
い
い
」
と
真
顔
で
答

え
て
い
ま
し
た
。
普
段
の
様
子
か
ら

は
想
像
で
き
な
い
言
葉
が
出
て
き
た

の
で
、
つ
い
笑
っ
て
し
ま
い
ま
し
た

が
、
子
ど
も
な
り
に
い
ろ
い
ろ
と
感

じ
る
と
こ
ろ
が
あ
る
ん
だ
な
あ
、
と

感
心
で
す
。 

国
民
の
思
い
と
は
別
の
方
向
に
政

治
を
進
め
る
、
と
い
う
こ
と
が
、
自

公
政
権
か
ら
民
主
党
政
権
に
代
わ
っ

て
も
続
け
ら
れ
て
い
ま
す
。
し
か
し
、

国
民
が
い
つ
ま
で
も
だ
ま
っ
て
い
な

い
、
と
い
う
の
が
最
近
の
状
況
で
す
。

今
で
も
毎
週
金
曜
日
に
は
原
発
反
対

の
ア
ピ
ー
ル
行
動
に
数
万
人
が
官
邸

前
に
集
ま
り
ま
す
。
先
週
の
日
曜
日

に
は
、
沖
縄
で
オ
ス
プ
レ
イ
配
備
反

対
の
集
会
が
１
０
万
３
千
人
で
開
か

れ
ま
し
た
。
国
民
の
運
動
が
日
々
、

大
き
く
広
が
っ
て
い
ま
す
。 
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９
月
１
日
、
京
都
市
総
合
防
災
訓
練
が
、
左
京

区
内
で
行
わ
れ
ま
し
た
。
北
部
会
場
で
は
、
原
発

災
害
訓
練
と
し
て
、
久
多
、
広
河
原
の
み
な
さ
ん

が
、
花
背
の
山
村
都
市
交
流
の
森
に
避
難
し
て
き

て
、
放
射
能
の
ス
ク
リ
ー
ニ
ン
グ
訓
練
な
ど
も
行

葛
野
大
路
御
池
（
右
京

区
）
の
西
側
の
山
ノ
内
浄
水

場
跡
地
に
京
都
学
園
大
学

を
建
設
す
る
と
い
う
こ
と

で
、
京
都
市
と
大
学
が
６
０

山ノ内浄水場跡地（網掛け部分） 

この地区全体の高さ規制を緩和しようという方針 

年
の
定
期
借
地
権
を
結
ぶ

こ
と
を
合
意
し
た
と
の
発

表
が
あ
り
ま
し
た
。 

問
題
な
の
は
、
京
都
会
館

を
含
む
岡
崎
地
区
、
島
津
本

久
多
宮
の
町
の
松
上
げ

に
行
っ
て
き
ま
し
た
。 

久
多
で
も
高
齢
化
が
大

き
く
進
み
、
松
上
げ
を
継

承
す
る
こ
と
が
難
し
く
な

っ
て
き
て
い
ま
し
た
。
そ

社
地
区
に
続
い
て
、
地
区

計
画
を
使
っ
て
新
景
観
政

策
で
決
め
た
高
さ
規
制
を

緩
和
（
こ
の
地
区
は
２
０

ｍ
を
３
１
ｍ
へ
）
し
よ
う

と
し
て
い
る
点
で
す
。 

新
景
観
政
策
は
、
京
都

の
景
観
を
守
っ
て
い
こ
う

と
い
う
こ
と
で
、
２
０
０

７
年
に
多
く
の
市
民
の
賛

同
を
得
て
つ
く
ら
れ
た
政

策
で
す
。
そ
れ
を
京
都
市

自
ら
そ
れ
に
反
す
る
規
制

緩
和
を
す
る
の
で
す
か

ら
、
納
得
で
き
る
わ
け
が

あ
り
ま
せ
ん
。 

特
に
、
今
回
の
山
ノ
内

浄
水
場
跡
地
は
、
市
有
地

に
大
学
を
中
心
と
し
た
に

ぎ
わ
い
施
設
を
「
誘
致
」

す
る
た
め
に
、
新
景
観
政

策
の
高
さ
規
制
を
そ
の
部

分
だ
け
は
ず
し
て
し
ま
お

う
と
い
う
の
で
す
か
ら
、

ご
都
合
主
義
に
も
ほ
ど
が

あ
り
ま
す
。 

議
会
で
こ
の
点
を
厳
し

く
追
及
し
て
い
ま
す
が
、

運
動
も
大
い
に
広
げ
て
、

新
景
観
政
策
が
守
ら
れ
る

よ
う
、
取
り
組
み
を
強
め

た
い
と
思
い
ま
す
。 

     

盛んに燃える燈篭木（とろぎ） 
 

共産党の府市会議員が勢ぞろい 
代表して 

はら俊史京都２区国政委員長があいさつ 
 

こ
で
、
地
元
の
み
な
さ
ん

が
「
保
存
会
」
を
立
ち
上

げ
、
普
段
は
久
多
を
離
れ

て
暮
ら
し
て
い
る
若
い
世

代
の
方
も
「
保
存
会
」
に

入
っ
て
も
ら
い
、
今
で
は
、

準
備
の
段
階
か
ら
松
上
げ

を
一
緒
に
つ
く
り
あ
げ
て

い
ま
す
。
こ
う
し
た
取
り

組
み
が
必
ず
久
多
地
域
の

活
性
化
に
つ
な
が
っ
て
い

く
と
思
い
ま
す
。 

 

わ
れ
ま
し
た
。 

参
加
さ
れ

て
い
た
方
か

ら
は
、
「
原
発

そ
の
も
の
を

止
め
る
こ
と

が
大
事
だ
」
と

の
声
も
聞
か

れ
ま
し
た
。 

 

ス
ク
リ
ー
ニ
ン
グ
訓
練 


